



# Digitaler Polizeiposten erspart Gang zum Schalter

Portemonnaie gestohlen? Ausweis verloren? Das Auto zerkratzt? Kein Grund mehr, um nach Vaduz zur Landespolizei zu fahren. Denn der «Digitale Polizeiposten» (DiPOL) der Landespolizei ist rund um die Uhr an 365 Tagen im Jahr geöffnet. Wer den DiPOL nutzt, spart auch bares Geld. Denn für bestimmte Vorgänge entfallen die Gebühren – zum Beispiel bei einer Verlustanzeige.

## Folgende Vorgänge sind über den DiPOL möglich:



**Diebstahl**



**Waffenbewilligung**



**Sachbeschädigung**



**Verkehrsbussen**



**Cybercrime**



**Ausweisverlust**



**Menschenhandel**



**Kontrollschildverlust**



**Hinweisgebersystem**

Für die Nutzung des DiPOL ist die Identifizierung über eID.li zwingend erforderlich. Aus Sicherheits- und Datenschutzgründen wird im Rahmen von DiPOL lediglich eine Empfangsbestätigung mit der entsprechenden Referenznummer ohne weitere Details und Anhänge per E-Mail versendet.

